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Пусть каждый день нового года будет согрет 
любовью близких и теплом домашнего очага!
Уважаемые комсомольчане! Дорогие мои земляки! 
Искренне поздравляю вас с наступающим Новым годом и Рождеством 

Христовым! 
Эти добрые семейные праздники объединяют нас, окрыляют надеждой, 

помогают ценить свет домашнего очага и тепло родных сердец. 
В канун нового года мы всегда вспоминаем то, что принес нам минувший 

год. Оглядываясь назад, можно сказать, что прошедшие двенадцать месяцев стали д л я 
нас временем непростым, но движение вперед ощущалось и в экономической, и в культур-
ной и общественной жизни Комсомольска-на-Амуре. Поэтому, провожая уходящий год, мы имеем 
весомые основания вспомнить его по-доброму. 

 В уходящем году в нашем городе произошло много хороших перемен. Нам удалось восстановить 
экономику после значительного спада, который был вызван мировым финансово-экономическим 
кризисом. По итогам 2010 года ожидается рост валового выпуска товаров, работ и услуг в 1,2 раза 
по отношению к 2009 году. Объёмы промышленного производства вырастут в 1,5 раза. Такой рост 
обеспечен, в основном, за счет увеличения объёмов на наших ведущих промышленных предприяти-
ях: ОАО «КнААПО», ОАО «АСЗ», ОАО «Амурметалл», ОАО «КНПЗ-Роснефть». В экономику и 
социальную сферу Комсомольска-на-Амуре в 2010 году инвестировано более 10 млрд. рублей, что 
выше уровня 2009 года в 1,6 раза.

Преображались городские улицы и дворы, ремонтировались дороги, шло строительство и капи-
тальный ремонт школ, больниц, детских садов, спортивных объектов. Для их нужд  приобреталось 
современное оборудование. Стабильно работали предприятия энергетики, пищевой промышлен-
ности, жилищно-коммунального комплекса, транспорта и связи. В целом, на строительство, при-
обретение оборудования, капитальные и текущие ремонты объектов, текущее содержание и бла-
гоустройство из местного бюджета направлено свыше 765 млн. рублей.

 Серьёзная поддержка оказывалась молодёжи, подрастающему поколению и ветера-
нам. Наши спортсмены, педагоги, студенты и школьники побеждали в соревнованиях и 
конкурсах краевого, всероссийского  и международного масштабов. 

Комсомольск-на-Амуре, как и прежде, по праву считается уникальным научно-
производственным и образовательным комплексом Дальнего Востока.

Все свершения минувшего года были бы невозможны без вашей поддержки, ува-
жаемые комсомольчане, без вашего энтузиазма, труда и профессионализма. 
Мы вместе делаем наш город современным, комфортным и красивым. 

Ведь это наш общий дом, а все мы – одна семья. От каждого из нас в от-
дельности и от нашего единства зависят его успехи и достижения. 

Примите слова благодарности за внимание и любовь, за ваш неоценимый 
вклад и искреннюю поддержку наших начинаний. Уверен, что вместе 
мы сможем преодолеть все трудности, и сделаем нашу жизнь лучше.

От имени администрации города, депутатов городской Думы и 
себя лично хочу пожелать, чтобы эти светлые праздники вошли в 
наши дома с радостью и добром, принесли удачу, счастье и испол-
нение желаний! Пусть в наших семьях всегда царят мир и покой, а 

каждый день нового года будет согрет любовью близких 
и теплом домашнего очага! Крепкого здоровья, бодрости 
духа, хорошего настроения вам и вашим родным!

С Новым годом, комсомольчане! С Новым годом, Комсомольск-на-
Амуре!

Глава города                                                                               В.П. МихалёВ

Дорогие коллеги!
Поздравляю Вас с Новым, 2011 годом!

Прошедший год стал серьёзным испытанием для нашего предприя-

тия.
Мы прошли критическую точку кризиса, смогли удержаться на плаву, 

и теперь есть предпосылки для дальнейшего успешного развития про-

изводства.
Трудовой коллектив выдержал экзамен на стойкость и веру в буду-

щее родного завода.

Хочу пожелать, чтобы в новом году таких испытаний было меньше,

                        а наша вера в стабильное будущее дальневосточной

                              
 металлургии была подкреплена новыми успехами.

                              
      Пусть в дом каждого из вас войдут мир, счастье, 

                              
          любовь и понимание!

                              
             С Новым 2011 годом!

                             
                  Управляющий директор 

ОаО «амурметалл»              В.В. лиМанкин

Дорогие металлурги!
Хабаровская краевая организация Горно-металлургического профсоюза России поздравляет коллектив металлургов ОАО «Амурметалл» с Новым годом и Рожде-ством!
Традиционно мы вступаем в Новый 2011 год с большими надеждами и стремле-ниями. Мы хотим, чтобы эти ожидания оправдались, и верим, что следующий год будет для всех нас успешным, если мы продолжим работать вместе, вместе идти вперёд.
Мировой финансовый кризис достаточно жёстко отразился на социально-             экономическом положении трудящихся металлургов. Но мы верим, что                  стойкость и трудолюбие металлургов приведут к неизбежному -                  восстановлению и существенному увеличению производства, наше                    предприятие будет динамично развиваться, будут расти объёмы                         промышленного производства, и мы ещё раз подтвердим, что амур-                       ские металлурги умеют трудиться и добиваться поставленных целей.                     Пусть Новый год не скупится на приятные сюрпризы и принесёт много                  ярких событий, новых впечатлений, успехов, перспектив и достижений!                                            Пусть Рождество наполнит наши сердца миром, любовью                                                  и верой в лучшее завтра!                                                         Желаем вам и вашим близким доброго здоровья,                                                                                   счастья и благополучия!                                                                                     С уважением!                                                                    Председатель хабаровской краевой                                                                                                            организации ГМПР                                                                                                                   Р.М. халикОВ.

ÀÌÓÐÌÅÒÀËË
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

www.amurmetal.ru
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В планы дальневосточных метал-
лургов входило увеличение  про-
изводства в два раза и достиже-

ние рубежа выплавки двух миллионов 
тонн стали в год. Но нерадостные кор-
рективы в работу «Амурметалла» внес 
мировой финансовый кризис. Лишь 
поэтому завод оказался в тяжелом 
финансовом положении, отягченном 
целым рядом объективных причин. 

Но руководство ОАО «Амурметалл» 
уверено, что ситуация в настоящее 
время стабилизировалась и предприя-
тие уже в будущем году сможет выйти 
на запланированные мощности.

О том, с какими результатами пред-
приятие вышло на конец года, расска-
зывает управляющий директор ОАО 
«Амурметалл» Владимир Васильевич 
ЛИМАНКИН.

- Этот год был нелегким для 
предприятия, но заводскому 
коллективу удалось добиться 
определенных результатов, 
увеличить производство с 40 
тысяч тонн стали в месяц до 77 
тысяч. За счет чего стало воз-
можным это увеличение?
- Прежде всего необходимо дать не-

большое пояснение. Электросталепла-
вильное производство состоит из трех 
этапов: выплавка полупродукта в дуго-
вой сталеплавильной печи, доводка на 
агрегате «ковш-печь» и разливка стали 
на машинах непрерывного литья заго-
товок. У нас на заводе при нынешней 
технологической конфигурации сорто-
вая машина непрерывного литья заго-
товок (МНЛЗ №1) может разлить мак-
симум 86-87 тысяч тонн стали в месяц, 
а печь может производить до 100 тысяч 
тонн стали в месяц. Из-за этого созда-
ется дисбаланс, который мы устраняем, 
ограничивая мощность печи. Наш завод 
имеет мощности для выпуска 2 миллио-
нов 150 тысяч тонн стали в год, реаль-
но в этом году мы выпустили 730 тысяч 
тонн, то есть 33-34 процента от общей 
мощности сталеплавильного цеха. 
Главная причина – нехватка сырья  из-
за недостатка оборотных средств. По 
сравнению с предыдущим годом про-
изводство действительно выросло, два 
месяца мы отработали безубыточно. 
Сдвиг есть в лучшую сторону, но он  не 
такой кардинальный, как нам хотелось. 
В этом году ставилась цель запустить 
две линии и загрузить мощности ста-
леплавильного цеха на 100 процентов. 
Этого достичь не удалось. Отчасти при-
чина этому – позднее начало финанси-
рования со стороны Внешэкономбанка. 
Электросталеплавильный цех работает 
по усеченной технологической схеме: 
печь №2, агрегат «ковш-печь» №2 и 
сортовая машина непрерывного литья 
заготовок – МНЛЗ №1. 

- Что вы считаете главным до-
стижением этого года?

- Нам удалось снизить убытки от 
реализации готовой продукции бо-
лее чем в два раза. Было продолжено 
введение в эксплуатацию объектов 
реконструкции, в частности, запущены 
известково-обжигательная печь, вто-
рой блок разделения воздуха на кис-
лородной станции. На дочернем пред-
приятии в поселке Вяземском сдан в 
опытно-промышленную эксплуатацию 
дробильно-сортировочный комплекс, 
который должен обеспечить нас из-
вестняком нужного качества. Для обе-
спечения потребностей  производства 
в сжатом воздухе смонтирован и запу-
щен новый компрессор.     

- Каковы планы на будущий 
год? Планируется ли начать 
работу двумя технологически-
ми линиями?
- Да, это основная цель, достичь ко-

торую мы постараемся в 2011 году. В 
2010 году мы погасили долги за по-
требленные электроэнергию и тепло, 
а в новом году поэтапно приступим к 
запуску второй технологической  ли-
нии. Начнем с подготовительных работ, 
ведь оборудование было законсерви-
ровано, его нужно расконсервировать, 
отревизировать  и только после этого 
запустить. В апреле 2011 года мы пла-
нируем запустить слябовую машину и 
листопрокатное производство, в мае-
июне – цех гнутых профилей. А запуск 
двух технологических линий в полной 
конфигурации, когда работа будет осу-
ществляться двумя печами, двумя агре-
гатами «ковш-печь» и двумя машинами 
непрерывного литья заготовок, мы пла-
нирует осуществить в июле 2011 года. 
Для этого необходимо набрать персо-
нал для работы на этом оборудовании, 
ведь часть сотрудников была сокраще-
на. В 2011 году мы планируем принять 
на работу более тысячи человек. Ре-
шаются и финансовые проблемы. Уже 
приняты основные показатели бюджета 
на будущий год. В настоящее время ве-
дется подготовка базовых ежегодных 
приказов, которые станут ориентирами 
технического развития, промышленной 
безопасности, капитальных ремонтов и 
кадровой политики.

- Больная проблема для 
«Амурметалла» - обеспечение 
производства металлическим 
ломом.  Ожидаете ли дей-
ственной помощи со стороны 
краевых и федеральных вла-
стей  по ограничению вывоза 
металлолома за рубеж?
- Губернатор Хабаровского края Вя-

чеслав Иванович Шпорт обратился с 
письмом к премьер-министру России 
Владимиру Владимировичу Путину с 
просьбой о снижении железнодорож-
ных тарифов на перевозку лома из 
западных районов страны для нашего 
предприятия. Сейчас, к сожалению, су-
ществует такая ситуация, когда метал-
лолом, являющийся нашим основным 
сырьем, по железнодорожному тарифу 
приравнен к готовой продукции, что ве-
дет к его удорожанию. В этом же письме 
губернатор попросил премьер-министра 
принять меры к ограничению объемов 
вывозимого за границу лома. Управляю-
щая организация обратилась к Прави-
тельству РФ с просьбой о сохранении 
тарифов на электроэнергию на уровне 
цен 2009-2010 годов.   Я уверен, что 
полномочный представитель президен-
та по Дальневосточному федеральному 
округу и губернатор Хабаровского края 
поддержат наш завод в решении этих 
трех вопросов. Возвращаясь к пробле-
ме лома, хочу заметить, что существует 
альтернатива, способная его заменить, 
– металлизованное сырье. И в этом на-
правлении мы проводим определенную 
работу. Дело в том, что в Амурской об-
ласти реализуется амбициозный проект 
строительства горно-обогатительного 
комбината с объемами производства 
железорудного концентрата до 10 мил-
лионов тонн. Эти мощности планируется 
ввести в строй  в 2011-2015 годах. Я 
встречался с представителями этой ком-
пании, которые сообщили, что заключи-
тельным этапом создания предприятия 
станет ввод в эксплуатацию производ-
ственных мощностей по получению ме-

таллизованного продукта, который 
сможет стать заменой металлолома на 
нашем предприятии. Предварительный 
срок ввода этого производства – 2015 
год, объем производства – 2,5 миллио-
на тонн металлизованного сырья в год. 
Его закупка позволила бы нам на 40 
процентов сократить потребность в ме-
таллическом ломе. Применение такого 
сырья на нашем предприятии, помимо 
ломозамещающего эффекта, даст еще 
и эффект улучшения качества. В нашей 
продукции за счет первородного сырья 
уменьшится остаточное содержание 
цветных металлов, что, в конечном ито-
ге, положительно скажется на качестве 
выпускаемой продукции.

Я думаю, мы получим поддержку от 
полномочного представителя Прези-
дента РФ и губернатора Хабаровского 
края, ведь они заинтересованы в ком-
плексном развитии всей отечественной 
промышленности, расположенной  в 
Дальневосточном федеральном округе.      

- А как обстоят дела со сбытом 
произведенной продукции? 
Сформирован ли пакет зака-
зов на будущий год?
- В наших интересах как можно боль-

ше продукции продавать на внутреннем 
рынке. Если этого не получится, то у 
нас всегда есть возможность выхода на 
внешний рынок как с готовой продук-
цией – листом, арматурой, катанкой, 
так и с полуфабрикатами – слябовой и 
сортовой заготовками. Не хочется под-
держивать зарубежного производителя, 
поэтому наш главный ориентир – обе-
спечение нашей продукцией, приемле-
мой по цене и качеству, отечественных 
потребителей. Я думаю, наша продукция 
будет востребована и при возведении 
объектов к саммиту АТЭС во Владиво-
стоке, и при строительстве космодрома 
в Амурской области. В будущем году мы 
начнем выпускать лист более высокого 
качества, который, уверен, найдет свое-
го покупателя, к примеру, в судострои-
тельной отрасли и мостостроении.

- На встрече с В.И. Ишаевым 
вы говорили, что  удалось 
немного поднять заработную 
плату работникам предприя-
тия. Будут ли подобные повы-
шения в будущем году?
- К сожалению, в 2010 году мы не до-

стигли уровня заработной платы 2008 
года. В этом году средняя заработная 
плата составит 17919 рублей. К срав-
нению, в 2009 году она составляла 
14763 рубля. В будущем году мы пла-
нируем повысить производительность 
труда и, следовательно, заработную 
плату, это будет учтено в тексте буду-
щего коллективного договора. 

- Любой руководитель ста-
рается окружить себя  ком-
петентными специалистами и 
хорошими производственни-
ками. Удалось ли вам собрать 
свою компанию единомыш-
ленников?
- В переживаемых нашим предприяти-

ем трудностях есть и один положительный 
момент. В это нелегкое время сформиро-
вался тесный и сплоченный коллектив 
единомышленников, патриотов своего 
предприятия, города, края, дальнево-
сточной металлургии. С ними легко и ин-
тересно работать. Имея такой коллектив, 
я уверен, мы сможем пережить этот не-
легкий период и добиться главной цели 
– сделать «Амурметалл» современным 
предприятием с устойчивым финансовым 

положением и твердыми гарантиями бу-
дущего успешного развития.

- Что бы вы хотели пожелать 
своим коллегам-металлургам 
в новом году?
- Уверен, что в новом году наше пред-

приятие будет двигаться только вперед - и 
по производству, и по производительно-
сти труда, и по заработной плате. Хочу 

поблагодарить работников «Амурметал-
ла» за выдержку и стойкость,  пожелать 
им здоровья и оптимизма. Я надеюсь, 
что 2011 год станет для нашего завода 
переломным. После него, хочется верить, 
начнется положительная динамика.

Для этого есть все предпосылки.  

интервью записал 
Руслан БОГУСлаВСкиЙ. 
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№ 
п/п

Название 
объекта Суть проблемы

ЭСПЦ №2

1 Пролёт А-Б
(отгрузка)

В соответствии с базовым инжинирингом ре-
конструкции электросталеплавильного про-
изводства ОАО «Амурметалл» необходимы 
организационно-технические решения для 
снижения загруженности кранового обору-
дования участка.

2 Организация си-
стемы контроля, 
управления и сигна-
лизации в насосных 
станциях.

Разработка схемы контроля параметров тех-
нической воды в насосных — давления, рас-
хода, уровня и температуры.
Контроль положения запорной арматуры. 
Контроль состояния электрических схем. 
Организация автоматизированного рабо-
чего места дежурного персонала насосных 
станций и вывод на монитор вышеуказанных 
параметров.
Вывод сигнализации о положении запорной 
арматуры и готовности к работе электриче-
ских схем на местные пульты управления на-
сосами и запорной арматуры.
Организация управления насосами и запор-
ной арматурой через систему АСУТП с про-
граммными блокировками от неправильных 
действий персонала, аварийной и предупре-
ждающей сигнализацией и т.п.

СПЦ

1 Пролёт В-Г 
(отгрузка).

В связи с высокой загруженностью кра-
нов в пролете отгрузки В-Г необходимы 
организационно-технические решения для 
снижения загруженности кранового обору-
дования участка.

2 Стан 320/150 Повышение надежности работы электрообо-
рудования стана 320/150

3 Стан 320/150 Увеличение стойкости вводной и выводной 
арматуры на стане 320/150 и рабочих про-
катных валков

4 Стан 320/150 Повышение надежности работы редукторов 
и шпинделей рабочих клетей стана.

ЦЗЛ

1 ЦЗЛ, химическая 
лаборатория, по-
мещение «углерод-
ная».
Разработка и уста-
новка системы зву-
ковой сигнализации 
при аварийном от-
ключении подачи 
воды на экспресс-
анализаторы АН-
7529, АС-7932

При аварийном отключении подачи воды на 
экспресс-анализаторы АН-7529, АС-7932 
происходит отказ в работе нагревателей 
устройства сжигания.
Для предотвращения отказов в работе 
экспресс-анализаторов необходимо раз-
работать систему звуковой или визуальной 
сигнализации при аварийном отключении 
подачи воды на экспресс-анализаторы АН-
7529, АС-7932.

ПЛАН ПРИОРИТЕТНЫХ 
ЗАДАЧ

по реконструкции и модернизации

ИтогИzz

ТОЛЬКО ВПЕРЁД
В преддверии Нового года принято подводить итоги и строить планы на 

будущее. У ОАО «Амурметалл» есть определенные успехи, первые, пока еще 
робкие шаги  к запланированной цели  – созданию финансово независимого 

предприятия, оснащенного самым современным оборудованием. 
В этом плане есть неплохой задел, ведь за последние несколько лет 

ОАО «Амурметалл» провел коренную реконструкцию и модернизацию 
имеющихся производственных мощностей. Благодаря усилиям коллектива 

завода  была построена еще одна технологическая линия, 
от ломопереработки до розлива и передела выплавленной стали.
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на пороге у двери стоит новый год!
Пусть веру в успех он в Ваш дом принесёт,
От бед охраняет близких людей,
От всех неудач застрахует детей,
Пусть полною чашей будет Ваш стол,
Ваших лёгких шагов не почувствует пол,
Гирлянды и свечи пусть ярко горят,
и радостным взором светится взгляд!
и в этот кота или кролика год
Пусть каждый своё в жизни счастье найдёт!
                        

 коллектив БПиОП

Дорогие заводчане, с Новым годом!Пусть он будет дляВас мягким, белым и пушистым!

Пусть Новый год 
                 стучится к Вам,И счастьем дом наполнится.И все, о чем мечтали Вы,Пусть в этот год исполнится!

Уважаемые коллеги!
 

Поздравляем Вас с наступающим Новым Годом!
Желаем Вам и Вашим близким здоровья, счастья и благополучного решения 

всех проблем!

С наилучшими пожеланиями, 
коллектив ПкО.

Пускай весёлый Новый годК Вам с уймой радостей придёт,И пусть с собой он принесётДрузей, здоровье, жизни взлёт.Пускай работа будет страстью,Семья же - отдыхом души,И пусть исчезнут все ненастьяИ все крутые виражи.

С Новым Годом!                        
 коллектив ОТк

Прошел еще один 
                            прекрасный год,
В котором пелось и грустилось,
а то, что в нем не уместилось,
Пусть в новом все произойдет.
идут часы, проходят дни -
Такой закон природы,
и мы сегодня Вас хотим
Поздравить с Hовым годом!
Желаем вам от всей души
В грядущем новом годе
Здоровья, счастья, новых сил,
Успехов на работе!

Управление иТ

кролик ставит всем задачу:

Выбрать спутником Здоровье,

Завести роман с любовью,

и поймать за хвост Удачу,

а еще по этой части-

Подписакть контракт со Счастьем!
                        

 коллектив киПиа

Уважаемые коллеги!
Примите наши искренние поздравления 
с наступающим Новым 2011 годом!!!
Пусть наступающий год будет насыщен 
новыми планами,творческими идеями, хоро-
шими новостями и финансовыми успехами!!!

Отдел УМТС

Коллеги!!!
В этот новый-новый год 
Пусть удача к вам придет, 
Пусть начальник подобреет, 
И до премий снизойдет. 
 
Пусть карьера ввысь стремится, 
Понимания вам, друзья, 
Мы желаем вам влюбиться, 
Быть любимыми всегда. 
 
Пусть начальство вас оценит, 
Пусть вас радует семья, 
Тем, кто жаждет прибавления, 
Пожелаем его Вам!!! 

Коллектив УИТ ЦТД



Знаете примету: похолодало - 
жди Нового года? Сколько живу, 
постоянно сбывается. Вот и сей-

час такая же история. Это ещё что. У 
соседа бутерброд постоянно маслом 
вниз падает, а у меня всегда хлебом 
только. Очевидно, но невероятно, как 
говорили раньше. Хотя объяснение 
найти можно, если рассматривать  с 
точки зрения законов Фенегайла. У 
него вероятность падения бутербро-
да маслом вниз пропорциональна 
площади ковра. А вот у меня из этой 
формулы напрочь выпадает значение 
площади, так как 
вообще ковров 
нет. Конечно, мож-
но взять, к приме-
ру, площадь пола. 
Но на пол масло 
почему-то не па-
дает, только на 
ковёр. Нет ковра 
- нет масла. Купил 
ковёр - жди, начнёт 
падать. Ещё одна 
примета.

А смотрели 
фильм «День сур-
ка»? Там один 
мужик застрял во 

временном континууме и просыпался 
в один и тот же день, причём очень 
много раз подряд. Так я, когда ре-
кламные паузы смотрел, подтверж-
дение тому в жизни нашёл. Аж ис-
пугался. «Баунти» уже десяток лет с 
пальм падают. А кариес - беда нации 
просто. Вот идёт светящийся от сча-
стья комбайнёр, раздвигая пухлыми 
ручонками колосья пшеницы. Сейчас 
он будет есть свою любимую «Раму». 
«Раму» хочется отобрать, а его спро-
сить, когда он в последний раз полу-
чал получку. А вот и долгожданные 

облегающие поверхность «Олвис» 
и проникновенный «Тампакс». По-
напихают куда попало... В смысле 
рекламу. Вот и результат вам. Целый 
народ от неё страдает. Однако тен-
денция.

Летающие тарелки? Пожалуйста. 
Помните, как весь город на «перваке» 
собрался инопланетян посмотреть? 
Все ходят, прогуливаются, наверх 
поглядывают. Спросишь: «Что, на гу-
маноидов пришли поглядеть?». Нет, 
говорят, на дураков. Посмотрели друг 
на друга и разошлись. Так что кругом 
одни аномалии.

 Попробуй, например, кошелёк на 
скамейку положить и отвернуться, на 
сколько успеешь. Раз, а его там уже 
нет. Или деньги в банк положить. Толь-
ко через дорогу перейдёшь - хлоп, 
банк лопнул, то есть уехал. А доллар? 
Это же сплошная зелёная аномалия. 
Вместе с ним и рубль таким же стал. 
Теперь получку получишь - время за-
секать можно, на сколько хватит. Вро-
де вот только что в руках держал, раз 
и нету. А спроси: «Где?» - не скажет 
толком никто. Ну, не будешь же всем 
рассказывать о коэффициенте Доу 
Джонса и валютном коридоре, в ко-
тором застряли все наши бюджеты, о 

«московских бермудах». Просто при-
меты времени такие.

Или вот примета: в Америке импич-
мент президента - быть войне. Неваж-
но, с кем, лишь бы война. Хотя с нами не 
воюют. Мы не так понять можем и оби-
деться. Начнём нервничать, кнопки раз-
ные нажимать. А армия у нас голодная, 
злая. Абама до телефона добежать не 
успеет у Медведева прощения попро-
сить. Поэтому заморские приметы на 
нас не действуют. Зато наши на них 
ещё как. Медведев на Курилы съездил 
- у японцев впервые появились очереди 
к невропатологу. Чубайс в Европе про-
ездом побывал - у них пара миллиар-
дов исчезла. У нас социализм куда-то 
делся - весь мир до сих пор от счастья 
задыхается и знает, что если плохо себя 
вести будет, мы какой-нибудь неоком-
мунизм состряпаем, Абаму в комсомол 
примем и на стройку века куда-нибудь, 
под надзором комсорга Кадырова. Вот 
до чего наши приметы довести могут. 
Поэтому в Новом году нам с ними как-
то поаккуратнее надо. А то, не приведи 
Господь, чихнёшь как-нибудь не так, и 
весь мир замрёт в ожидании чего-то 
аномального.

Руслан БОГУСлаВСкиЙ.
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Поздравляем!zz

Юбиляры января
Вот и наступает новый, 2011-й год. Встречая его, 

хочется  сердечно поздравить всех ветеранов нашего 
предприятия, которые многие годы своей жизни отда-
ли работе в его цехах и отделах. А особые поздравления 
тем из них, которые в январе, в первом месяце насту-

пающего года, отмечают юбилейные даты своих жиз-
ненных биографий.  В этом месяце  у двадцати бывших 
работников нашего металлургического предприятия, 

ушедших по возрасту на заслуженный отдых и состоя-
щих на учёте в первичной ветеранской организации 
ОАО «Амурметалл», будут знаменательные юбилеи. 

Самого почтенного возраста достигнет в январе бывший работник марте-
новского цеха Василий Петрович ЛИННИК. Ему исполнится 90 лет.

80-летие встретят Раиса Лутфурахметовна АБСОЛЯМОВА (про-
кат-1), Данил Михайлович КУШНАРЁВ (копровый), Николай Ива-
нович МАЗНЕВ (мартен), Алексей Ильич ПЕТРИЩЕВ (мартен) и Вера 
Ильинична САБЛИНА (ЭСПЦ-1).  

75-й  день рождения отметят в январе  девять ветеранов-металлургов. Это  
Алексей Кириллович БУЗУВЕРОВ (литейный), Василий Петрович 
ГОРШКОВ (з/упр), Анна Дмитриевна ЗАСЯДЬВОВК (РМЦ-1), Вален-
тина Сергеевна ИВАНКОВА (прокат-1), Антонина Васильевна ИВА-
НОВА (прокат-2), Татьяна Антоновна КОРОБЕЙНИКОВА (ЦТНП), Ни-
колай Петрович МАЛЬЦЕВ (прокат-2), Раиса Павловна МАЛЬЦЕВА 
(ОТК) и Валентина Михайловна ПАВЛИНОВА (прокат-1).

70-летие отметят  Виктор Степанович ИВАНОВ (мартен), Любовь 
Ивановна МАТЕЛЬСКАЯ (ЦГП) и Владимир Николаевич РУТКОВ-
СКИЙ (мартен).

65 лет исполнится Борису Константиновичу ЛЕВЧЕНКО (копровый) и 
Валентине Васильевне СИВАКОВОЙ (АТЦ). 

Совет первичной ветеранской организации ОАО 
«Амурметалл» с душевной теплотой, сердечно 
поздравляет  юбиляров января наступающего 
года со знаменательными  датами в их  жизни 
и желает каждому из них здоровья, неувя-
даемой бодрости, семейного благополу-
чия, внимания и заботы родных, близких, 
товарищей по прежней работе  на  ме-
таллургическом предприятии.

Председатель совета 
ветеранов ОаО «амурметалл»
 В.Я. киРинОВиЧ.

тоzлИzещеzбудет!zz

НуzИzдела!zz

ГОД ПО ЗАКОНАМ
ФЕНЕГАЙЛА

30 декабря 2010 г.4

душиОт всей

27 декабря отметил своё 35-летие 
заместитель начальника железно-

дорожного цеха 
Дмитрий Викторович 

ПОТАПОВ.
Коллектив ЖДЦ от всей души поздрав-
ляет Дмитрия Викторовича с юбилеем, 
желает ему здоровья, счастья, семейного 
благополучия и успехов в труде.

Ваш юбилейный день рожденья 
Отметить рады мы сейчас,
И от души хотим мы вместе 
Здоровья, счастья пожелать.

Чтоб радость в дом к Вам приходила
И оставалась в нём всегда,

Любовь чтоб сердце наполняла
И дружною была семья!

� �
29 декабря исполнилось 35 лет 

электрослесарю по ремонту 
распределительных устройств 

электроремонтного цеха 
Олегу Юрьевичу 
МОСКАЛЕНКО. 

Коллектив цеха сердечно поздравляет 
Олега Юрьевича с днём рождения, жела-
ет ему крепкого здоровья, удачи в делах 
и на работе, семейного благополучия.

Мы все хотим, без исключенья,
Вам всяких всячин пожелать:

Удачи, счастья и везенья,
И никогда не унывать,

Чтоб выпадал билет счастливый,
Чтоб отпуск не был Ваш дождливым,

Больших успехов на работе,
И у начальства быть в почёте!

� �
9 января 2011 года отметит 

свой 60-летний юбилей 
бригадир слесарей-ремонтников 

участка газоочистки 
электросталеплавильного цеха 

Владимир Николаевич 
ЖУКОВ. 

Коллектив участка газоочистки ЭСПЦ-2 
сердечно поздравляет Владимира Нико-
лаевича с этой замечательной датой и 
дарит ему эти строки:

Пусть жизнь у Вас цветёт, 
как дивный сад,

Минуют душу все тревоги и волненья.
Пусть счастье ежедневно 

множится стократ,
И будет Вам привычно жизнью упоенье!

Не так давно в  посёлке 
Нижняя Тамбовка жили 
и работали учителями 
местной школы две молодые 
американки. Наверное, 
чем-то привлекла их наша 
дальневосточная Тамбовка. 
Да и, положа руку на душу, 
наши тамбовки могут 
всякого подкупить своей 
тамбовитостью. Редкий 
астронавт удержится и не 
припадёт к иллюминатору, 
чтобы полюбоваться 
лесистым очарованием 
сказочной Тамбовки.

Прознал про учительниц американ-
ский Санта Клаус и решил наведаться 
к землячкам, заодно и детишек посме-
шить своей постоянно отклеивающейся 
бородой. К тому же Санта был любоз-
нательным, и жажда познания побуди-
ла его убедиться в наличии Тамбовки 
не только на карте, но и наяву.

 И вот, захватив с собой несколько 
запасных свежевыстиранных бород, 
Санта Педро (фамилия Санты по па-
спорту) делает шаг с трапа самолёта 
на столь любимый нами и родной бе-
тон Хабаровского аэропорта. Повезли 
Санту Педру в «Интурист». А там как 
раз местные интуристочки стояли, поку-
рить чисто вышли. Педро был осанистым 
Сантой. Ну, а девчонки, как выясни-

лось, любили скоротать часок-другой в 
компании с различного рода Педрами, 
особенно  косящими под Сантов. На-
зревал скандал. Однако он был быстро 
улажен, и вместо требуемых ими пяти-
сот Педро выложил лишь сотню баксов. 
Обиженные «матрёшки» пошли искать 
другого Педро, попендрее этого («Ко-
зёл», - сказали они, найдя в украденной 
сумке только запасные бороды Санты). 
Они не знали, что Педро был опытным и 
пронырливым Сантой. Он сразу же, по 
совету русских друзей («рашен френд» 
по-ихнему), положил все свои доллары 
в самый надёжный местный «Дулио-
банк». Правда, на следующее утро, 
слегка помятый, он не смог 
вспомнить адрес банка, 
о котором говорили ему 
вчера русские друзья, 

подливая водки. Сами друзья куда-то 
ушли, и терпеливый Санта решил их 
подождать.

Прошли годы. Накопив денег, прин-
ципиальный Санта Педро снова от-
правился на поиски таинственной Там-
бовки. Теперь, озадаченный широтой 
и щедростью таинственной русской 
души, он сразу же купил подержан-
ную японскую машину и один поехал 
искать смелых американок. «Почему 
руль не на той стороне?» - постоянно 
спрашивал себя пытливый Педро до 
тех пор, пока надпись «КАМАЗ» не 
мелькнула перед капотом его Тойоты.

Прошли месяцы. Расплатившись за 
лечение, обнищавший, но одержимый 
Педрик (так любовно прозвали его 
больничные друзья) решил ехать авто-

стопом, хоть ценой жизни, но увидеть 
сказочно недосягаемую Тамбовку. С 
тех пор среди жителей Тамбовской 

области ходят слухи о лесном Деде 
Морозе, который рыщет по деревням 
и пристаёт к учительницам. А тем вре-
менем в Нижней Тамбовке справляли 
Новый год ничего не подозревающие 
две молодые американки, которым так 
полюбилась сосновитая стройность и 
сугробистая хрупкость нашей дальне-
восточной Тамбовки.

Руслан БОГУСлаВСкиЙ.

НЕВЕРОЯТНЫЕ ПРИКЛЮЧЕНИЯ САНТЫ

УВАЖАЕМЫЕ МЕТАЛЛУРГИ!
Лыжная база - база отдыха «Амурсталь» работает круглогодично 

ежедневно с 10.00 до 17.00, включая новогодние и рождественские 
праздники. Приглашаем Вас провести эти дни на лоне природы. В 
лесу выпало много снега. Приятно будет пройтись на лыжах с се-
мьёй, детьми, коллегами по работе, подышать чистым зимним возду-
хом, стремительно скатиться на снегокатах или санках с горки, попа-
риться в «Русской баньке», попить крепкого чая, проводить Старый 
год и встретить Новый год и Рождество Христово.

Поздравляем Вас с Новым годом и Рождеством Христовым! Жела-
ем Вам в новом 2011 году вести здоровый образ жизни.

Ветераны лыжного спорта, 
работники  лыжной базы  «амурсталь».


